

# MAGAZINE

## Kalapas Cilacap Ikuti Giat Jalan Sehat dan Menembak Bersama Dirjendpas

**Narsono Son - CILACAP.MAGZ.CO.ID**

Jun 28, 2022 - 18:36



*Kalapas Cilacap Ikuti Giat Jalan Sehat dan Menembak Bersama Dirjendpas*

CILACAP - Dalam rangka kegiatan penutupan Satriya Sancaya Karya Dhika Alumni Poltekip 52 Tahun 2022, Kepala Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap (Wisnu Hani Putranto) didampingi oleh Pejabat Struktural Lapas Kelas IIB Cilacap, mengikuti acara jalan sehat bersama Direktorat Jenderal Pemasarakatan (Reynhard Saut Poltak Silitonga) dan Pimpinan Tinggi

Pemasyarakatan di Pulau Nusakambangan, Selasa Pagi (28/06/2022) Pukul 09:00 Wib.

Kegiatan diawali dengan apel pembukaan yang dipimpin oleh Direktur Jenderal Pemasyarakatan (Reynhard S.P Silitonga) dan dihadiri oleh Pejabat Pimti di lingkungan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan serta dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah (A. Yuspahrudin) dan seluruh Kepala UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan & Cilacap serta Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS).

Bertindak sebagai pembina apel, Dirjenpas, Reynhard Saut Poltak Silitonga, menyampaikan kepada seluruh peserta jalan sehat untuk mengikuti kegiatan dengan suka cita dan gembira.

"Diantara hiruk pikuk pekerjaan, tentunya kita membutuhkan udara segar untuk mereshfresh pikiran kita agar bisa lebih optimal dan maksimal saat kembali bekerja, Kali ini, disinilah kita berkumpul untuk berolahraga bersama demi menjaga kebugaran dan meningkatkan imun tubuh kita," ucap Dirjenpas saat memberikan amanat kepada seluruh peserta apel.

Tak hanya itu, Bapak Reynhard S.P. Silitonga juga berharap dari kegiatan tersebut dapat tercipta kebersamaan, terjalin keakraban satu sama lain, dan dapat meningkatkan sinergitas baik antar peserta maupun instansi yang terlibat.

Kegiatan dilanjut dengan tenis meja bersama dan menembak bertempat di Lapangan Tembak Lapas Kelas I Batu Nusakambangan dengan dibantu dari pihak Polsek Nusakambangan.

Seluruh kegiatan berjalan lancar dan dilaksanakan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19.

(N.SoN/\*\*\*)